



UNIVERSIDAD TÉCNICA DE MACHALA
UNIDAD ACADÉMICA DE CIENCIAS EMPRESARIALES
CARRERA DE COMERCIO INTERNACIONAL

TEMA:
OPORTUNIDADES DE LOS MERCADOS FINANCIEROS INTERNACIONALES PARA
INCREMENTAR LOS ACTIVOS DE LAS EMPRESAS NACIONALES A TRAVÉS DE
INVERSIONES

TRABAJO PRÁCTICO DEL EXAMEN COMPLEXIVO PREVIO A LA OBTENCIÓN DEL
TÍTULO DE INGENIERO EN COMERCIO INTERNACIONAL

AUTOR:
ORTIZ MONTENEGRO ROSA ELIZABETH

MACHALA - EL ORO

CESIÓN DE DERECHOS

Yo, ORTIZ MONTENEGRO ROSA ELIZABETH, con C.I. 0706422714, estudiante de la carrera de COMERCIO INTERNACIONAL de la UNIDAD ACADÉMICA DE CIENCIAS EMPRESARIALES de la UNIVERSIDAD TÉCNICA DE MACHALA, en calidad de Autor del siguiente trabajo de titulación OPORTUNIDADES DE LOS MERCADOS FINANCIEROS INTERNACIONALES PARA INCREMENTAR LOS ACTIVOS DE LAS EMPRESAS NACIONALES A TRAVÉS DE INVERSIONES

- Declaro bajo juramento que el trabajo aquí descrito es de mi autoría; que no ha sido previamente presentado para ningún grado o calificación profesional. En consecuencia, asumo la responsabilidad de la originalidad del mismo y el cuidado al remitirme a las fuentes bibliográficas respectivas para fundamentar el contenido expuesto, asumiendo la responsabilidad frente a cualquier reclamo o demanda por parte de terceros de manera EXCLUSIVA.

- Cedo a la UNIVERSIDAD TÉCNICA DE MACHALA de forma NO EXCLUSIVA con referencia a la obra en formato digital los derechos de:
 - a. Incorporar la mencionada obra al repositorio digital institucional para su democratización a nivel mundial, respetando lo establecido por la Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-CompartirIgual 4.0 Internacional (CC BY-NC-SA 4.0), la Ley de Propiedad Intelectual del Estado Ecuatoriano y el Reglamento Institucional.

 - b. Adecuarla a cualquier formato o tecnología de uso en internet, así como incorporar cualquier sistema de seguridad para documentos electrónicos, correspondiéndome como Autor(a) la responsabilidad de velar por dichas adaptaciones con la finalidad de que no se desnaturalice el contenido o sentido de la misma.

Machala, 29 de octubre de 2015

ORTIZ MONTENEGRO ROSA ELIZABETH
C.I. 0706422714

INTRODUCCIÓN

Los mercados financieros internacionales están controlados y regulados por el sistema monetario internacional el cual redacta las leyes que deben regirse en los mercados internacionales constan de algunos organismos que cumplen distintas funciones con el único fin que los operadores de estos mercados tengan un beneficio, cuando hablamos de inversión de activos financieros puede intercambiarse el tipo de monedas, adquirir o invertir productos como el oro que es el metal más apreciado en el mundo, además se pueden adquirir acciones de empresas que busque inyectar capital para mejorar la producción y mantener una estabilidad para la economía de la entidad pero para realizar estas inversiones de compra o venta de algunos activos dependiendo de la negociación tiene que regirse a una tasa de interés. El mercado de capital es el que mantiene más negociaciones debido a la renta fija y variable por lo general la renta fija es la más optada por los inversionistas pues esta permite una mayor tasa de interés por ende una mayor rentabilidad para la empresa, ya que es a largo plazo.

Las operaciones internacionales de compra y venta se las puede realizar por medio de las casas de bolsa, casas de cambio, las cuales son los intermediarios en estos mercados financieros.

Las bolsas de valores es donde se realizan las negociaciones están debidamente autorizadas para que puedan ejercer transferencias de compra y venta que reciben los agentes operarios que son los que intervienen. El objetivo de las bolsas de valores es ubicar a los que ofertan y demandan activos financieros ya sea que buscan invertir en una acción o venderla para desarrollar la producción de la empresa mejorando la estabilidad y economía de la misma. Por ello para invertir en una acción necesitamos un agente o intermediario para que nos vaya informando y dando las pautas que debemos seguir para tomar una buena decisión.

A pesar de los cambios drásticos de los mercados financieros internacionales, siguen siendo fructíferos al momento de operar pues ofrece una equidad entre el rendimiento y el riesgo que se genera al momento de invertir permitiendo una mayor eficiencia.

SISTEMA MONETARIO INTERNACIONAL

Según (Rahnema, 2007) “Un sistema monetario internacional es el conjunto de leyes, reglamentos, instituciones, instrumentos y procedimientos que intervienen en las operaciones transfronterizas de flujos monetarios. En una economía abierta al exterior estos elementos afectan a los tipos de cambio, al comercio exterior y a los flujos de capital y a la balanza de pagos. Es precio de productos y servicios en los mercados internacionales, así como el volumen de la financiación y la inversión en mercados internacionales depende, directamente, de los tipos de cambio. Por lo tanto este sistema tiene una enorme influencia en la dirección financiera de cada país.”

Según (Enriquez, 2007). “El Sistema Financiero Internacional está compuesto por una serie de organizaciones universales y regionales, de las cuales el Fondo Monetario Internacional (FMI) y el Grupo del Banco Mundial (BM) son, por la cantidad de recursos movilizados y por su presencia internacional, las instituciones más importantes. Si bien la dimensión financiera de sus respectivas funciones es actualmente cambiante, la misión principal de cada organización continua siendo, por una parte, asistir en el equilibrio de la balanza de pagos a los países miembros FMI, y por otra, contribuir en el desarrollo de programas sociales BM.”

Mediante este sistema se mantiene equilibrado los mercados internacionales, pues estos tienen que regirse a las disposiciones que permitan ejercer negociaciones internacionales estables sin el perjuicio de ninguna de las partes que lo integran permitiendo que la económica nacional de cada país obtenga un mejor rendimiento pues las entidades privadas o públicas de cada país podrán ingresar al mercado internacional, sea para invertir o solicitar un préstamo. El sistema financiero internacional tiene diferentes organismos que permiten que toda la operación realizada en el mercado internacional sea estable cumpliendo con sus funciones.

Objetivos

Internos:

- Ascender al rendimiento a largo plazo
- Alcanzar constancia coste

Internacionales:

- Apoyar las independencias en el movimiento de recursos y servicios, patrimonios.
- Admitir ajustes internos
- Evitar la propagación de inestabilidades mundiales

MERCADOS FINANCIEROS INTERNACIONALES

Es el lugar donde se comercian activos financieros, tiene como finalidad poner en relación a las personas que ofertan y demandan los fondos, estableciendo costes razonables; asisten personas de diferentes naciones a efectuar sus operaciones de inversión en compra y venta de activos financieros.

Según (Méndez & Gutiérrez, 2006) “La técnica financiera consiste en la transformación de plazos y la distribución de riesgos. Es decir, se trata de captar recursos mediante instrumentos financieros de corto plazo y su asignación entre proyectos de inversión de largo plazo, cuyos rendimientos garanticen el retorno oportuno del dinero. Permite que el dinero de los inversionistas puedan cubrir necesidades de prestamistas para realizar proyectos solventes, todos se benefician ya que de por medio hay una tasa de interés que debe ser cancelada mensualmente según como realicen la negociación, mejorando la economía del país”.

Mediante los mercados internacionales podemos captar capitales en términos de plazos según la acción que se adquiera y de la misma manera se comparten los riesgos de los que integran la negociación, permitiendo que los bienes que son invertidos pasen a manos de entidades o personas que necesitan invertir en estrategias para aumentar sus capitales, permitiendo que las empresas generen empleos por ende aumentar la economía de un estado.

Activos financieros

Es un instrumento financiero que concede a su comprador el derecho a obtener ingresos posteriores del vendedor. Es un derecho sobre los activos reales del emisor y el efectivo que generen. Pueden ser manifestados por cualquier entidad pública o privada: empresa, Gobierno. El comprador de un activo financiero posee un derecho y el vendedor una obligación. Debido a estos instrumentos las organizaciones que tienen deudas se pueden financiar y de la misma forma las personas que tengan excedentes y deseen invertir sus ahorros alcanzan un porcentaje de rentabilidad invirtiendo en esa deuda. Los activos financieros pueden ser mediante títulos físicos o anotaciones contables. Los activos financieros cuentan con las siguientes características:

- Liquidez
- Rentabilidad

- Riesgo

Instrumentos Financieros

Es un acuerdo o contrato escrito, que da parte a un activo financiero de una sociedad y a un pasivo financiero de otra, son los derechos y obligaciones establecidos en el convenio que han realizado para generar la transacción, es decir de un acuerdo entre dos o más partes la cual debe regirse a ciertos reglamentos para que se pueda realizar la operación y los negociantes estén en concordancia.

Estructura para operar en mercados financieros

Inversionistas: Esperan generosa ganancia, alta liquidez a un inferior riesgo de sus recursos, pueden hacer depósitos bancarios, obtener bonos, acciones, divisas.

Entidades emisora u oferente: Buscan invertir sus planes, ampliarse logrando sus fines, emplear sus excedentes para no tener capitales ociosos o son las que buscan recursos para implementar un proyecto.

Intermediarios: Bancos, casa de bolsas que están reguladas y establecidas para realizar negociaciones en el mercado de valores. Las cuales se encargan de negociar los títulos brindándoles a las entidades la información correcta para que puedan realizar las transacciones de compra o venta.

Los mercados financieros pueden clasificarse según los activos o productos en:

- ✓ Mercado Financiero Internacional de Divisas: En este mercado se comercian instrumentos en monedas de diversos países, en el cual se localizan los oferentes y demandantes que ejecutan las transacciones. Este mercado se divide: contado y a plazo dependiendo de cuando se realice transacción de intercambio de monedas. Estos instrumentos se reembolsan en un plazo inferior al año, los inversionistas están expuestos a un riesgo de crédito a corto plazo.
- ✓ Mercado Financiero Internacional de Capitales: Se negocian acciones, bonos y obligaciones, a través de activos financieros, a manera que las acciones son a renta variable y obligaciones a renta fija.
 - Mercados de capitales renta variable: Son las acciones las que designamos invertir en bolsa se invierte en los fondos propios de la empresa.

- Mercado de capitales renta fija: Son los bonos, se negocia la deuda del emisor. Es un préstamo que le hacemos al emisor, desde 1 año hasta 30 años. Esta inversión se considera segura.
- ✓ Mercado Financiero Internacional de Derivados: En este mercado se comercializan productos mercantiles derivados, no son independientes, pues poseen su base en otros productos subyacentes, tales como los mercados de swaps y opciones.

Según (Rosales, 1999) “El crecimiento y la integración de los mercados financieros mundiales han incrementado la importancia de las acciones para salvaguardar la estabilidad continua del sistema en el largo plazo”.

En los mercados financieros con el pasar del tiempo se han realizado algunas cambios en la actualidad hay demasiado cambios, no se mantiene fija una tasa de interés para cierto tipo de acciones, lo más rentable ahora es realizar negociaciones de renta fija lo cual implica una inversión a largo plazo permitiendo al inversionista obtener un mejor rentabilidad de manera más segura.

Ventajas de los mercados Internacionales

- **Liquidez:** Son los más fluidos con muchos millones. Esto debido a que se generan varias operaciones en el transcurso del día. Certificando que el precio tenga solidez, se compra o venda a cualquier costo.
- **Flexibilidad en Horario:** se realizan las operaciones en los diversos mercados a cualquier hora del día.
- **Mínima inversión:** Los Mercados Financieros requieren de un menor capital para iniciar en la negociación.
- **Operación especializada:** La fluidez de estos mercados admite a los negociantes concentrarse en cualquier activo.
- **Flexibilidad para operar:** los Mercados Financieros Internacionales como son Bolsa de Valores, ya sea de para negociar acciones, materias primas y Índices se puede ejecutar en cualquier horario y sitio esto se debe al progreso tecnológico que ha permitido que de manera electrónica se pueda proceder a sistemas computarizados por ello no es preciso que los agentes del Mercado acuerden en el tiempo ni para efectuar la negociación. Se puede realizar las transacciones desde cualquier país.

Eficiencia de los mercados financieros

Según “La eficiencia del mercado no se puede probar por sí misma, sino que ha de hacerse a partir de la especificación de una estructura adicional como: preferencias de los inversionistas, comportamiento y estructura de la información”.

EFICIENCIA DE LOS MERCADOS FINANCIEROS INTERNACIONALES

(Carciente, 2004) “La eficiencia del mercado no se puede probar por sí misma, sino que ha de hacerse a partir de la especificación de una estructura adicional como: preferencias de los inversionistas, comportamiento y estructura de la información”

A pesar de algunas depresiones que ha sufrido los mercados financieros en el pasado; actualmente se mantienen en equilibrio siendo el mercado de capitales el que más movimiento tiene al realizar inversiones a través de los diferentes intermediarios, con el transcurso de los años el progreso de la tecnología ha permitido que desde cualquier lugar del mundo se pueda realizar inversiones por medio de las Bolsas de Valores, brindando la información necesaria para que los inversionistas puedan incursionarse en estos negocios.

CRECIMIENTO DE LOS MERCADOS FINANCIEROS

Según (Porrás, 2004) “El desarrollo financiero y el crecimiento económico se puede dividir en tres ramas principales. La primera sugiere que los instrumentos, mercados e instituciones financieros surgen para atenuar los efectos de los costos de información y transacción. La segunda muestra que las diferencias en la reducción de costos de información y transacción, de los sistemas financieros, influyen en las tasas de ahorro, las decisiones de inversión, la innovación tecnológica y las tasas de crecimiento de largo plazo. Finalmente la tercera menos desarrollada que trata sobre cómo los cambios en la actividad económica influyen los sistemas financieros”

En el mercado internacional se han creado algunos organismos e instituciones que ayuden a los países a integrarse en estas negociaciones manteniendo una estabilidad para realizar las transacciones para lo cual deben informarse adecuadamente los inversionistas, los tipos de cambio son flexibles por ello es recomendable realizar inversiones a largo plazo de esta manera obtiene de su capital un mayor interés;

teniendo en cuenta que se deben respetar ciertos reglamentos para que la negociación pueda realizarse.

OPORTUNIDADES DE LOS MERCADOS FINANCIEROS PARA LAS EMPRESAS

En general las finanzas internacionales nos dan algunos beneficios, los cuales son que los mercados y países se integren en una economía internacional para que las entidades puedan realizar negociaciones entre varios países obteniendo una mejor rentabilidad pues gracias a los convenios, acuerdos ha permitido una mayor facilidad de ingresar en mercados extranjeros. Esto en gran parte ha permitido que las empresas puedan adquirir conocimientos, capacidades para mejorar su producción pues observa de cerca como los países desarrollados aumentan sus negocios de una manera acelerada con buena calidad y rentabilidad.

Las entidades buscan incrementar sus capitales por ello invierten para ampliar su capital en otros mercados que les genere mayor seguridad.

Para invertir en una bolsa de valores lo puede hacer una entidad o una persona individual pues se puede negociar con una pequeña cantidad de capital dependiendo de la acción a la que deseen invertir. Las personas que tengan excedentes de dinero que busquen rentabilidad pueden optar por invertir en títulos de mercado de valores, pero deben orientarse adecuadamente para que puedan tomar una decisión acertada al entrar al mundo de los mercados bursátiles. Debiendo ponerse en contacto con una casa corredora las cuales dan a conocer los diversas alternativas de inversión según las necesidades y las disposiciones de activos que tengan el inversionista, una vez que se proponga negociar, tienen que presentar una orden de ejecución de la operación ya realizada la orden, el agente buscara alguien que esté interesado en vender títulos de valores de la especie que el inversionista quiera comprar, iniciando de esta manera un proceso de negociación.

Los mercados de divisas o monetarios se determinan en los tipos de interés de variación de las monedas de los diversos países es vital realizar esta transacción. Los mercados internacionales de capitales y derivados son los más significativos pues tienen mayor número de transacciones. La mayor parte de las transacciones negociaciones se conducen en base al dólar siendo el mercado de divisas el más negociado en dólares; quedando después el intercambio de dólar por euro, seguido por el cambio de dólar por yen.

Para operar hay que tener en cuenta las siguientes formas:

- Operación al contado: esta nos admite el intercambio de una moneda por otra, la cual se materializa se realiza a los dos días de haber realizado la negociación, este tiempo es para efectuar todos los asuntos interbancarias que requiere de demostración.

- Operación a plazo: se trata del contrato o acuerdo por escrito a plazo de negociar la compra o venta de divisas el cual de obligatorio cumplimiento, la culminación del plazo es superior a los dos días de haber ejecutado la transacción.

Globalización de los mercados financieros

Según (Dominguez, 2007) “La globalización se identifica con la interdependencia creciente de las economías nacionales, provocada por el incremento del volumen y de la variedad de las transacciones transfronterizas de bienes o servicios, así como por el vertiginoso aumento de los flujos internacionales de capitales y por la difusión acelerada y generalizada de la tecnología”.

La globalización ha mejorado para los países desarrollados, haciendo que impongan su modernización lo cual tienen que acoger las naciones en desarrollo. Los países potenciales son los que cuentan con los mejores mercados financieros en los cuales se realizan una multitud de operaciones diarias en los cuales los organismos e instituciones que lo dirigen están integrados por autoridades de las potencias mundiales. El implemento de la tecnología ha modificado los mercados financieros por ejemplo ya no hay títulos físicos, sino anotaciones en cuentas informáticas además las cotizaciones también se las realiza por las redes informáticas en tiempo real.

La globalización ha permitido que las entidades no se limiten a conseguir fondos en sus mercados financieros nacionales, sino que tengan un horizonte más amplio de mayor rentabilidad, invirtiendo mercados financieros internacionales.

PRINCIPALES BOLSAS DEL MUNDO

Según (Marín & Valle, 2014) se encuentran:

1. La Bolsa NYSE Euronext : con sede en la ciudad de New York, tiene aproximadamente 2.342 empresas listadas que cotizan en esta Bolsa. La más grande bolsa de valores en el mundo tanto por capitalización bursátil como por el valor del comercio, dentro de esta Bolsa cotizan las principales empresas y organizaciones de todo el mundo. NYSE ofrece una amplia gama de productos y servicios financieros en acciones, futuros, opciones, productos cotizados, bonos, datos de mercado y soluciones de tecnología comercial.
2. La Bolsa NASDAQ OMX (National Association of Securities Dealers Automated Quotation) con sede en la ciudad de New York, cuenta con aproximadamente

2.579 empresas listadas que cotizan en esta Bolsa. Es la bolsa de valores electrónica y automatizada más grande de los Estados Unidos. Lista a más de 7.000 acciones de pequeña y mediana capitalización. Se caracteriza por listar empresas de alta tecnología en electrónica, informática, telecomunicaciones.

3. La Bolsa de Tokyo con sede en Tokyo cuenta con un aproximado de 3.411 empresas listadas que cotizan en esta Bolsa. Separado en tres secciones; La Primera Sección pertenece para las compañías de mayor tamaño, la Segunda Sección, para las compañías medianas y la Tercera Sección pertenece a la empresas con un periodo corto de lanzamiento pero con un alto crecimiento

Invertir en Bolsa de Valores de EE.UU.

Gracia a la tecnología, una persona puede invertir en bolsas mundiales desde cualquier país; en este caso se dará una opción para en EE.UU.

Primero se abre una cuenta de inversión con un corredor de bolsa. Desde el internet llenamos los datos, después se imprime, hay que firmar para poderla enviar junto con una fotocopia de la cedula, hay que llenar la aplicación de cuenta nueva con sus datos personales, su dirección, correo electrónico, y lo envía. Si no es de este país hay que llenar un formulario que se llama W-8BEN, el cual escribe sus datos completos de identidad el cuales son nombres, apellido, dirección, su correo electrónico y en qué país vive. Lo envía por correo a la Casa de Corretaje de Bolsa, cuando ellos recibe esta documentación, lo contactarán, ya sea a atreves del correo electrónico o vía telefónica, informándole de la cuenta habilitada y que puede iniciar con sus transacciones para invertir.

En la Casa de Corretaje de Bolsa, en su cuenta en línea se observa cuál es el saldo; por es decir, se tiene \$ 8,000.00 en la cuenta, le indicara su capital que es el mismo valor invertido y le desglosara las acciones que adquirido de esta manera \$ 2,000.00 en Microsoft, y tiene otros \$2.500,000.00 en acciones de General Electric, otros \$ 2,000.00 en acciones de la compañía Ford, haciendo referencia que tiene en efectivo 1,500.00. Ese el valor del cartera; si esas acciones suben de precio pues inmediateamente el valor de su cartera sube de precio. De la misma manera si negocia más acciones en compra ya le indica con cuánto efectivo cuenta para hacerlo. Si vende las acciones de Ford entonces, inmediateamente pone su orden de venta y cuando se vendan ese dinero pasará a ser parte del efectivo que tiene en su cuenta de Corretaje de Bolsa.

Las transacción en la Casa de Corretaje de Bolsa, el inversionista ordena lo que quiere hacer e inmediatamente la transacción se llena y se completa electrónicamente de acuerdo a la negociación que quiera realizar compra o venta. Puede tardar segundos en llenarse esa transacción, teniendo en cuenta que debe estar abierta la Bolsa de Valores; estos intermediarios están establecidos por Autoridad Regulatoria de la Industria Financiera de Estados Unidos (FINRA).

CONCLUSIÓN

El desarrollo de los negocios financieros permite que las empresas rebasen fronteras adquirir recursos a menor precio de los que conseguirían en sus mercados domésticos. De la misma forma para los inversionistas, especialmente para las entidades, han conseguido diversificar su cartera y logrando buenos beneficios, procedentes de la rentabilidad y oportunidades, en relación al ámbito de su país que dispone ciertas restricción.

La globalización en los mercados financieros internacionales de activo aumentado con el tiempo para los intermediarios como para las empresas emisoras esto se debe al acelerado proceso de integración de los diferentes mercados y también ciertos aspectos que han permitido superar las formas tradicionales. Principalmente los procesos desregulados que manejan los sistemas financieros de los países potenciales que son los que más intervienen en estos mercados, por lo tanto ha habido algunos cambios en las bolsas de valores que en la actualidad las más relevantes son las siguientes: La Bolsa NYSE Euronext, La Bolsa NASDAQ OMX, La Bolsa de Tokyo; en las cuales se puede negociar compra y venta de activos financieros de cualquier índole ya sea intercambio de moneda o adquirir una acción, o invertir en productos derivados. Las bolsas de valores han facilitado el acceso libre tanto intermediarios, ofertantes y demandantes así mismo han agilizado las transacciones para que se puedan liquidar, esto se debe a los avances tecnológicos, también se pueden realizar transacciones desde cualquier país en cualquier horario por medio del internet.

Los mercados financieros internacionales permiten realizar negociaciones con resultados sólidos, teniendo en cuenta que esos mercados son administrados por los países de potencias mundiales con una economía estable, pues sus monedas son las más valorizadas, como es el dólar, euro y yen; a pesar de ello ha mejorado la economía de las empresas.

REFERENCIAS

- Rahnema, A. (2007). Finanzas Internacionales. Barcelona, España: Deusto.
- Enriquez, D. (2007, Agosto). Batallas en el Sistema Financiero Internacional Críticas y Replicas Contemporáneas en torno al Fondo Monetario Internacional y al Banco Mundial. Boletín Mexicano de Derecho Comparado, 64.
- Méndez, L. A., & Gutiérrez, A. (2006, 07 21). Paradigmas del Mercado Financiero Rural en países en Desarrollo. Agroalimentaria, 31.
- Rosales, R. A. (1999, Agosto). Cambios Financieros Globales y su Impacto sobre el sistema Monetario Internacional. Convergencia. Revista de Ciencias Sociales, 23.
- Carciente, L. S. (2004). El Mercado Financiero Eficiente o Predio de la Complejidad. Venezolana de Analisis de Coyuntura, 18.
- Porras, A. R. (2004). Mercados Financieros y Crecimiento en America Latina: Un Analisis Económico. Analisis Economico, 26.
- Dominguez, I. L. (2007, Abril). El Proceso de Integración de los Mercados Financieros en Europa. Escuela de Administración de Negocios, 12.

List of sources

Document [INFORME EXAMEN.docx](#) (D15812693)
Submitted 2015-10-22 14:25 (-05:00)
Submitted by eli-rosl@hotmail.com
Receiver mazamora.utmac@analysis.orkund.com
Message [Show full message](#)

6% of this approx. 8 pages long document consists of text present in 5 sources.

The screenshot shows a document viewer interface. At the top, there is a toolbar with icons for zooming, a page number '99', navigation arrows, and buttons for 'Reset', 'Export', and 'Share'. Below the toolbar, the document text is displayed. The text discusses financial investment options, including currency exchange, gold, and stocks. A yellow vertical highlight is visible on the left side of the text. In the top right corner of the document area, there is a warning icon and the text '0 Warnings'. A horizontal scrollbar is located at the bottom of the document area.

de inversion de activos financiero puede
intercambiar el tipo de monedas,
adquirir o invertir productos como el oro
que es el metal más apreciado en el
mundo, además se pueden adquirir
acciones de empresas que busque
inyectar capital para mejorar la
producción y mantengan un estabilidad
para la economía de la entidad pero para
realizar estas inversiones de compra o
venta de algunos activos dependiendo
de la negociación tiene que regirse a una
tasa de interés. El mercado de capital es
el que mantiene más negociaciones
debido a la renta fija y variable pero por
lo general la renta fija es la más optada
por los inversionistas pues esta permite
una mayor tasa de interés por ende una
mejor una mayor rentabilidad para la
empresa, ya que es a largo plazo. Las
operaciones internacionales de compra y
venta se las puede realizar por medio de
las casas de bolsas, casas de cambio, las
cuales son los intermediarios en estos
mercados financieros. Las bolsas de